



Preguntas

Inestabilidad y crisis

El gobierno de Mahuad sacrificó los intereses de la mayoría de los ciudadanos para proteger los intereses de los banqueros que financiaron su campaña. Decretó un feriado bancario y la congelación de depósitos, lo cual afectó a miles de personas, provocando la pérdida de sus ahorros. Ante el descontrol económico, decretó la "dolarización" de la economía nacional, es decir, eliminó el "sucre", la moneda nacional, e impuso el dólar de Estados Unidos.

Mahuad intentó establecer una dictadura, pero los militares, con el respaldo de la movilización indígena y oficiales de rango medio, lo derrocaron a principios de 2000.

1. Menciona cual es el aspecto positivo de haber firmado la paz con el Perú.

2..Menciona 1 efecto positivo y negativo de la dolarización .

3. Observa el mapa del mundo y escribe los 2 principales destinos de los emigrantes de Ecuador, debido a la crisis económica que vivió el país desde 1999.



4. Escribe 2 propuestas para solucionar la inestabilidad política y económica que ha caracterizado a Ecuador.